

かみつぶし 2011

平成23年度 全国中学校体育大会
第41回 全国中学校バドミントン大会
平成23年8月22日(月)～25日(木) 滋賀県立体育館

女子シングルス ベスト4

喜びの声



君の夢 近畿の夏に 咲きほこれ

埼玉県埼玉栄中学校・川島選手



相手は力強いショットを売ってくる選手で、あきらめずに我慢できたことが大きな勝因だと思います。次の試合にはショートサーブのレシーブミスをなくしていきたいです。次は挑戦者の気持ちでがんばります。

東京都大泉中学校・仲井選手



単調なプレイをしてしまって、もっと相手の体制と崩して次の球を狙いたかったです。相手の選手は粘り強く、最後まであきらめない精神的な強さも持っていました。明日は「絶対に決勝に進んでやる」という気持ちで試合に臨みたいです。

埼玉県埼玉栄中学校・荒木選手



今自分にできるすべてのことをやりきったと思います。対戦相手はとも考えてコースを狙ったり、組み立てを考えたりしていて、本当にすごいと思いました。決勝戦に出たいので、次の試合もがんばりたいです。

福島県猪苗代中学校・大堀選手



チャンスの時にミスをしてしまった、きつい場面を作ってしまったけれど、我慢できて良かったです。相手選手は一つ一つのショットの角度が鋭く、レシーブしにくかったです。明日の相手はとても強いですが、勝てるようにがんばりたいです。

